



## Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s

### SPS C.P Draguignan

## Autoritarisme mal placé !

Une nouvelle fois, la Maison d'arrêt de Draguignan est victime de la gestion intolérable d'un Directeur qui fait preuve d'insuffisance dans le domaine de la gestion de ses personnels. La petite histoire : lors du service de nuit du dimanche 20 Août 2023, l'un des agents reçoit un appel de sa femme qui lui dit être blessée après s'être fait attaquer par un chien. Notre collègue, inquiet pour l'intégrité physique de sa femme demande aussitôt au gradé de nuit s'il peut quitter son service pour se rendre au chevet de sa compagne. Cette dernière accepte et contacte l'officier de permanence pour lui rendre compte de la situation, lequel accepte à son tour que celui-ci puisse aller voir sa compagne blessée.

Malheureusement, c'est avec stupéfaction que nous apprenons le refus de notre Directeur d'astreinte qui ne voit pas les choses de la même manière et refuse que ce dernier se rende auprès de sa femme. **Monsieur le directeur, si vous aviez été à la place de notre collègue, qu'auriez-vous fait ?** Je pense que nous connaissons TOUS la réponse.

Monsieur le Directeur, votre décision sans âme ni conscience, ni empathie, en dit long sur la gestion ubuesque que vous menez sur notre établissement. Monsieur le Directeur, devons-nous vous rappeler les conditions de travail auxquelles nous sommes confrontées chaque jour ? Est-il opportun de mettre une demande d'explications à un agent qui s'inquiète d'un membre de sa famille qui vient d'être blessé ?? Sachant que son absence n'aurait pas mis à mal la sécurité et la gestion de l'établissement.

(En témoignent les personnels présents).

Madame la Directrice, le **Syndicat Pénitentiaire des Surveillants**, vous met en garde face à l'attitude de votre collaborateur, si l'agent venait à avoir une sanction, notre Organisation Syndicale se verra dans l'obligation d'actionner certains leviers qui pourraient vous rendre l'appareil.

Le **Syndicat Pénitentiaire des Surveillants** exige plus de respect et d'empathie de la part de la Direction de la Maison d'Arrêt de Draguignan, mais aussi, le retrait immédiat de cette demande d'explications inappropriée qui pourrait mettre en colère grand nombre de Surveillant(e)s.

**Les Surveillant(e)s endurent déjà leurs conditions de travail exécrables, ils attendent un minimum de soutien et de bienveillance de la part de leur hiérarchie !**

**INDEPENDANT, AUTONOME ET 100% SURVEILLANT(E)S**